

### **+++ Jugendfußball: Berlin-Tiergarten-Schule hat's voll drauf +++**

Remsfeld (tro) - Gemeint ist das Konto für den Wettbewerb TEAM2011 des DFB zur Frauenweltmeisterschaft 2011 im eigenen Land in 2011. Zur bildhaften Dokumentation hatten sich Schulleiterin Anette Zeiß und Schulsporthilfete Andrea Kunze mir einer Sportklasse eingefunden und freuten sich über den aktuellen Punktestand. "12 von zwölf sind erreicht", konnte der verantwortliche TEAM2011-Kreis-Koordinator Heinz Trollhagen am folgenden Nachmittag aus der OK-Zentrale erfahren.

Damit gewinnt die Schule mit dem Erreichen des vierten Bausteins von vier (die jeweils mit drei Punkten belohnt werden) schon mal zehn Top-Adidas-Fußbälle. In dem Lostopf mit



den tollen Hauptgewinnen, Länderspielkarten, Training mit der Nationalelf oder Nationalspielerinnen sind die BTSler schon angekommen. Vor Ort hatten die Goldmedaillen, Aufkleber, Markierungshemden und Pins für die WM2011 beim "Sepp-Herberger-Tag" an der Schule schon glückliche Kinder und gute Leistungen belohnt. Ein Schulturnier als kleine WM gestaltet war bereits vorausgegangen. Dass die Flagge /das Banner nun in der Schule auf die Teilnahme am Wettbewerb TEAM2011 (als Schul-und Vereinskampagne) hinweist und im scharfen "Knüllwind" weht ist für Schulleiterin Anette Zeiß selbstverständlich.



Fotos: Heinz Trollhagen

15.11.2010 10.20 Uhr

<http://www.hessensport24.de/Schwalm-Eder/Jugendfussball/Jugendfussball-Berlin-Tiergarten-Schule-hat-s-voll-drauf-24.10.2010.html>